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教育相談期間です 

６月６日～６月１７日までは，本校の教育相談期間です。教育相談期間では，担任が，学級の子供

全員と一人ひとり話をしています。教育相談の目的は以下のとおりです。 

 

 

 

 

 

朝の時間を中心に，子供と担任が一対一で「楽しいこと」「がんばっていること」「悩んでいること」

などについて話をしています。担任が子供の悩みの相談を受け，その解消を図るだけでなく，「楽しい

こと」や「がんばっていること」などの話を聞くことで，子供の新たな一面を発見することもあり，

有意義な時間になっています。この教育相談週間で子供と話したことをこれからの支援に生かしてい

きます。また，教育相談週間を終えても，教職員全員が児童一人ひとりの思いに寄り添い，細やかな

支援をしていきたいと思っています。 

新体力テストを行いました！！ 

先週，全学級で，体育の時間に新体力テストを行いました。体力

テストは，保護者の皆様も，学生のときに経験されたことがあるの

ではないでしょうか。現在，小学校では，「握力」「上体起こし」「長

座体前屈（右写真）」「反復横跳び」「５０ｍ走」「立ち幅跳び」「ソ

フトボール投げ」「２０ｍシャトルラン」の８項目を行っています。

体力テストは年代によってテスト項目が異なります。「持ち運び

走」「踏み台昇降運動」を行っている時期もありました。新体力テ

ストの結果をもとに，本校の子供たちの体力の傾向を捉え，課題を

克服したり，よいところをもっと伸ばしたりすることができるように体育の授業を工夫していきたい

と思っています。また，ご家庭に結果をお知らせする機会があると思いますので，その際にはご家庭

で，話題にしていただけたらと思います。 

山小ベースの取組～生活委員会による行動目標の設定～ 

生活委員会が「山小ベース」の

行動目標をつくりました。今年度

は，重点項目を「サイレント」「そ

ろえる」「あいさつ」とし，学校生

活の各場面でめざす行動を設定し

ています。今週，生活委員会が各

学級で目標の説明をしました。今

後は，各学級で具体的な目標を考

え，実践に移していくことになっ

ています。 
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明日につながる学びを創る ～学びの楽しさを実感できる学校～ 

◯子供の悩みに早期対応し，悩みの解消を図ることで，子供たちがよりよい生活を送ることができ

るようにする。 

◯担任が全員の子供と話す機会を設けることで，子供一人ひとりの思いに寄り添い，子供と担任の

信頼関係を築く。 



今年度最初のクラブ活動！ 

 ６月１４日（火）の６校時に今年度最初のクラブ活動を行い

ました。クラブ活動は「一人ひとりの児童の生活を豊かにしよ

うとする願いに沿い，学年を越えた同好の集団で，共通の興

味・関心を追求する活動に取り組みながら，自主性・社会性を

養い，個性の身長を図る」ことをねらいとして４・５・６年生

が取り組みます。今年度は， 

 ○卓球  ○ネットスポーツ  ○バスケ  ○サッカー  ○屋外スポーツ  ○陸上 

 ○音楽  ○テーブルゲーム  ○家庭科  ○図工  ○サイエンス  ○マンガ・イラスト 

の１２のクラブがあり，９回の活動を予定しています。こ

の日は，雨模様とあい

にくの天気でしたが，

１回目ということで１

年間の計画を立てた

り，少し活動したりし

ました。それぞれのク

ラブで異学年の仲間と交流を深めながら楽しく活動し，学校生活

をより豊かにしていきたいと思います。 

最初の活動の振り返りから 

・今日は初めてのクラブで，やりたいことを考えたので次が楽しみです。 

・今日は，グループのメンバーといろいろな事を決めることができたのでよかったです。 

・計画を立てて活動の流れが分かったので，これからの活動をがんばりたいです。 

・初めてで緊張したけれど，次にすることが決まったのでよかったです。 

・これからクラブをすることが楽しみになってきました。メンバーや内容を見て１年間頑張れそうだ

と思います。 

・６年生が司会をスムーズに進めていたのですごいと思いました。 

・みんなが自分の意見を話してくれて話し合いがスムーズに進みました。 

・自己紹介をして他の学年の名前を知ることができてよかったです。 

・初めてのクラブだったけど他の学年の人ともかかわれてよかったです。 

・初めてだったけど，６年生や５年生が話しかけてくれたから嬉しかったです。 

・今日は予定を立てて，みんなと仲良くなれたからよかったです。 

 

環境整備ありがとうございました！ 

雨が降ったりやんだりの梅雨時期，学校の様々な場所で雑

草が伸びてきます。子供たちが清掃時間や委員会の時間など

に除草してきれいにしています。そんな中，６月１３日

（月）の午前中，ＰＴＡの保

健厚生員会の皆さんが事務室

横の花壇などの環境整備をし

て下さいました。おかげで，

飼育栽培委員会が花を植えた

花壇の周りがとても美しくなりました。ありがとうございました。 

 


